



LA ZONA ESPECIAL DE DESARROLLO MARIEL PARTICIPA EN LA EXPO VIRTUAL ALEMANIA LATINOAMERICA

Por
Oficina ZED Mariel
Julio 17, 2020

Del 14 al 17 de julio se desarrolló la EXPO Virtual Alemania-Latinoamérica, que contó con la participación de más de 300 empresas e instituciones de Alemania y 19 países de nuestra región.

La feria fue organizada por la red de Cámaras Alemanas en Latinoamérica y constituyó un estímulo al comercio y los negocios entre la región y el país europeo.

La Zona Especial de Desarrollo Mariel, junto a otras empresas cubanas, contó con stands virtuales en el Pabellón de Cuba y en el Pabellón del Sector de Servicios, lo que le permitió divulgar información, promover las inversiones y sostener intercambios con empresas de interés de Alemania y de América Latina.



URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/la-zona-especial-de-desarrollo-mariel-participa-en-la-expo-virtual-alemania-latinoamerica>